

かがやき



♡ お誕生日 おめでとう ♡



12月に1歳になりました

1月の行事予定

月	火	水	木	金	土
		1 ・元旦	2	3	4 ・教育、保育始まり
6	7	8 ・1号教育始まり ・礼拝	9 ・バースデー訪問	10 ・たかす千日参り ・お弁当の日	11 ・宇佐市消防出初式 (梅・桃組太鼓出演)
13 ・成人の日	14 ・かきかた教室	15	16 ・巡回防火DVD ・豊川小学校交流会	17 ・英語教室	18
20	21 ・リズムジャンプ	22 ・身体計測 ・なかよしキャラバン	23	24 ・英語教室	25
27 ・避難訓練	28 ・かきかた教室	29 ・スポーツ遊び	30	31	

《2月の主な行事》
 ・1日(土) 職員研修会 ・3日(月) バースデー訪問、節分の日 ・4日(火) かきかた教室
 ・7日(金) 保育参観(梅、桜、つくし) 英語教室、礼拝 ・12日 スポーツ遊び ・13日(木) お弁当の日
 ・14日(金) 保育参観(桃、さくらんぼ、たんぼぼ) 英語教室 ・18日(火) かきかた教室 ・20日(木) 身体計測
 ・21日(金) 英語教室 ・25日(火) リズムジャンプ ・26日(水) 避難訓練
 ※行事の日程は、都合により変更する場合があります。



あけましておめでとうございます

2025年(令和7年)がスタートしました。
 年末年始のお休みは、いかがでしたか？
 お正月と言えば、昔から親しまれているお正月遊び! 凧揚げは、
 願い事を天に届けるという意味があるそうです。
 園でも、子どもたちと一緒に、凧揚げやコマまわし、カルタ...
 など、昔ながらのお正月遊びを楽しみたいと思っています。
 本年度も、保護者の皆様と子どもたちの成長の喜びを分かち
 合いながら、心温まる一年、笑顔あふれる一年になるよう職員一
 同、一日一日を大切に過ごしていきたいと思ひます。

今年もどうぞよろしくお願ひ致します

主幹保育教諭 徳永

♡第73回 発表会♡

大きなステージでドキドキしながら頑張った子どもたち...。
 ステージに立つと緊張した表情の子も、お父さんお母さんを見つ
 けると安心して笑顔を見せてくれたり、かわいい衣装にテンション
 が上がったり...立ち姿だけでも可愛い0・1・2歳の子もたち。
 友だちと気持ちと気持ちを合わせて堂々と踊る3・4・5歳の子ど
 もたち。各年齢らしさあふれる子どもたちの成長を見て頂くこと
 ができたと思ひます。

子どもたちのパワーと応援して下さった会場の温かさに包まれ
 た、ステキな1日でした。温かい拍手、ご声援本当にありがとうござ
 いました。会場の片付け等のご協力もありがとうございました。



うめ組

たんぼぼ組

担当 宇留嶋

さくらんぼ組

もも組

さくら組

つくし組



「とよかわこどもだいこ...はじまるよ!」の元気な声と
 チャッパの音で始まる『豊川こども太鼓』... 去年は、た
 くさん和太鼓を披露する機会に恵まれました。

年度末には、みらい信金感謝祭で2024年度の叩き納
 めをする機会に恵まれました。回を重ねる毎に、自信がつ
 き堂々と演奏する姿へと変わっていく子どもたちです。
 和太鼓の響きは、聴いている人の心に元気と感動を与え
 てくれます。子ども園でも、梅組さんが叩く太鼓の音が
 聴こえると、引き付けられるように集まって来ます。

見つめる目は、真剣です。音に合わせて、太鼓のバチを
 持つ真似、叩く真似をして楽しんでいます。憧れの気持ち
 を持ちながら育つ年下の子どもたち...こうやって園の
 伝統が引き継がれていくのですね。

年始め...さっそく『宇佐市消防出初式』にて梅組、桃組
 が和太鼓を演奏します。気持ちを引き締めて...
 ステキな一年の始まりになりそうです...
 応援よろしくお願ひ致します。

宇佐警察署より感謝状を頂きました

12月26日(木)宇佐警察署において感謝状の授与式
 が行われました。「長年に渡り、交通安全啓発の活動を
 積極的に行い、地域住民の交通安全意識向上に対し
 て多大に貢献されました...」と宇佐警察署長さんよ
 り豊川こども園へ『感謝状』を頂きました。



12/28の大分合同新聞に掲載されました



鷹栖千日参り

1月10日(金)は毎年行われる、鷹栖観音の「千日参
 り」の日です。宇佐市内外から大勢の参拜者で賑わい
 ます。たかす観音は別名「知恵観音」と言われ、合格祈
 願、家内安全、交通安全を願う人でいっぱいになりま
 す。この日にお参りすれば、千日、毎日「願掛け」したの
 と同じくらいのご利益があるそうです。
 みなさんも、是非お参りに行かれて下さい。